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“Just live!”

  

  

“¡Simplemente vivir!” Es la respuesta lacónica, contundente, filosa, que le da en la película
(1965, David Lean) el doctor Yuri Zhivago (Omar Shariff) a un baboso que le pregunta qué
pretende al llevarse a vivir a su pequeña familia a la casa de campo cerca del pueblecito de
Varykino, huyendo de una Moscú hambreada y en llamas por los furores de la Revolución
bolchevique. En este parlamento Zhivago muestra la sensatez de quien entiende que en
tiempos convulsos como esos (o los que se nos vienen encima pronto a casi todos los
habitantes del planeta) lo prudente no es necear en lugares y costumbres por ahora
insatisfactorios, y en vez de esas nostalgias temporalmente fuera de sitio, hay que refugiarse
en rincones modestos pero viables. Eso es lo que yo te recomiendo, queridolectora, para los
tiempos muy desafiantes que son inminentes: busca para ti y los tuyos un lugar, un entorno,
unas compañías en y con los cuales puedas, no mantener el estilo de vida al que has estado
acostumbrado por décadas (lo que será imposible para casi todo mundo), y en vez de eso,
simplemente vivir (bueno, en los primeros, durísimos tiempos, para empezar, simplemente
sobrevivir). Si, ya sé: estoy siendo otra vez catastrofista. ¿Pero qué quieres? Estoy
absolutamente convencido de que así será, y prefiero seguir pasando por
pesimista-exagerado-negativo, que cometer eso que los católicos llaman pecado de omisión.
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Omar Shariff encarnando 
al Dr. Zhivago.

  

  

ANTROPÓLOGO

  

Es tan aficionado a la cultura maya, que pasa todas sus vacaciones en Mayami.
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TURBAS INCENDIARIAS

  

Unos 150 autos de súper lujo han sido “confiscados” e incendiados en las calles por turbas
furiosas sólo en la ciudad de Berlín y sólo en lo que va de este año. ¿Por qué básicamente
autos caros? Porque son símbolos de riqueza y poder. Riqueza y poder que hasta ayer habían
sido manifestaciones de éxito, y hoy son oprobiosas muestras de “ofensiva disparidad social”.
O sea, no solo los españoles están “Indignados”, “Rabiosos” los griegos, “Furibundos” los
chilenos y “Encabronados” los ingleses; también los alemanes traen los suyo (y los
portugueses y los irlandeses y…)

  

  

EL EJÉRCITO MÁS NUMEROSO DEL MUNDO

  

No, no es el chino ni de alguna otra nación. Leo: “Este país (EU) tiene un ejército no oficial de
43.7 millones de cazadores y quién sabe cuántos más dueños de pistolas y rifles (unos 350
millones de fierros) que no se molestaron en obtener una licencia de armas para cazar. Ese es
el ejército más numeroso de la historia humana.” Gulp y regulp. No sé si merece totalmente ese
galardón de #1 histórico, pero esa cantidad de gente armada merece recibir más de dos
reflexiones antes de pisarle la cola, ¿no crees, queridolectora?
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  Cazadores estadounidenses, todo un ejército    ORO  “Aunque el oro ha subido más de 500% en diez años, la mayoría de los inversionistasprofesionales siguen rehusando concederle a este metal un sitio dentro de los activosrespetables. El oro continúa siendo considerado ‘reliquia’, una presencia ‘superada’. Es comouna prostituta que se volviera neurocirujana. No importa qué tan capaz sea en su nuevaprofesión, para quienes conocen su historia será siempre una piruja, no una doctora. Lo cual esun inconveniente, sobre todo si necesitas que te operen del cerebro (yo, octubre de 2001). Eneste momento, el mundo entero necesita una operación en sus circuitos cerebrales financieros,y sólo el oro puede realizar la intervención. Así que no dejes que te distraiga o te engañen subrillante vestimenta y su cuerpo escultural: esa chava amarilla puede lograr cosas con loscapitales de inversión, que otras opciones ni siquiera pueden soñar en alcanzar jamás.” Porcierto, Huguito Chavecín pidió a Londres que le devuelva 211 toneladas de oro que Venezuelatiene depositadas en esa ciudad desde hace décadas. Si ese traslado efectivamente se cumple(un gran if) será una pesadilla logística: el más grande transporte de oro físico de la historiamoderna.  MOTA  Las implicaciones y consecuencias de esta noticia no las alcanzo a dimensionar: una pequeñaempresa de biotecnología, Medicinal Genomics, ha descubierto el mapa de ADN de lamarihuana (¿¿¿So???)    {vozmeend}  
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